八ヶ岳

山梨県は八が岳にいってまいりました。

信号処理シンポジウムで M1 の Y くんが発表するのについていったのですが、朝 6 時に家をでるという強行軍。

八が岳までは、休憩をいれても、家からだいたい3時間半弱というところ。

結構近くてびっくり。もちろん高速にのってですが。

雨が降ったりやんだり、ちょっと走りにくい感じでしたが

道路はすいていて結構気持良かったり。

特別講演の音声認識ロボットのセッションはなかなか面白かった。

簡単な音声認識システムつくって遊んでみたくなりますね。

エコーキャンセラとかマイクロフォンアレイとか参考になります。

Yくんの発表は二回目ということもあって、すっきり終了。

いろいろいいコメントもらえて少しやる気がでたり。

帰りに、よりみちした駅のおばちゃんに教えてもらった<u>中村農場</u>併設の食堂で 地鳥の親子丼たべてかえってきました。

写真でみるとわかりづらいですが、かなり「土地のもの」食べた~っていう感じにさせてくれる食堂でした。(もちろんいい意味で)

さて、件の親子丼ですが、まずは黄身が、赤いのにびっくり。

濃厚で大変おいしゅうございました。

3時間半だったら、食べたいときに、またいける…のか。

ちなみに中村農場は、長坂 IC でおりたあと清里有料道路の案内を目印に すすんでいくと、有料道路のゲートのすぐ手前にみえます。